

2024 ゆきぶんだよい



京都府立舞鶴支援学校

行永分校 7月号

「介護等体験」の大学生を迎えて

副校長 堀江 嘉明

先日、数年来コロナ禍のため中断していた「介護等体験」が再開され、行永分校でも教職志望の大学3回生数名を受け入れました。これは介護等体験特例法に基づき、平成10年度入学生から小学校及び中学校教諭普通免許状取得希望者に義務づけられています。5日間の社会福祉施設、2日間の特別支援学校での介護や介助、支援等を通じて「個人の尊厳及び社会連帯の理念に関する認識を深める」ものです。この大学生は入学時からコロナ禍によって「日常」が失われ、じくじ忸怩たる思いであっても、教職への崇高な志を失うことなく、夢の達成に向けて惜しみない努力を続けてきたと推察します。行永分校の児童生徒との交流時に見せた大学生たちの輝ける「瞳」に、「教育」という営為の「未来」を信じ、先輩としてエールを贈ります。

7月の主な予定

日	曜	行事
2	火	小学部A組校外学習(あそびあむ)
4	木	AET来校、看護学生受入れ(午前) 参観 懇談会 13:20~14:00 子どもの食事を学ぶ研修会 14:20~15:00
8	月	小学部居住地校交流(午前)
9	火	小学部居住地校交流(午前)
10	水	スクールソーシャルワーカー来校
11	木	日星高校看護科学生見学(午前)
12	金	ゆきぶん集会
17	水	小学部居住地校交流(午前) どうぶつふれあい学習 13:30~14:10
19	金	終業式
26	金	青葉中学校交流会

修学旅行

5月30日、31日の二日間、小学部6年生児童が修学旅行に行きました。神戸方面に出かけ、プールや大浴場に入ったり、オルゴールコンサートを鑑賞したりしました。天候にも恵まれ、たくさんの経験ができ、大成功の旅になりました。この思い出をいつまでも大切にしたいと思っています。



三笠小学校との交流

三笠小学校の3年生と、行永分校小学部でなかよし交流会を行いました。行永分校からは、「はじめましてのごあいさつ」「大きなりの木の下で」の歌とハンドベルの演奏を発表しました。また、三笠小学校からは、SnowManの「JUICY」に合わせたダンスの発表がありました。どちらの発表もいい表情で素敵な発表でした。その後、みんなで「じゃんけん列車」をしたり「パセロリサラダ」のダンスをしました。とても楽しい時間を共有できました。次は秋に交流会があります。また会える日が楽しみです。



《学期末懇談会のお知らせ》

1学期も終わりに近づいてきました。1学期の子どもの頑張りや日頃の様子等をお話する機会として、学期末個人懇談会を実施したいと思います。

日程等の詳細は、担任から連絡させていただきます。ぜひ、出席していただきますようよろしくお願いいたします。

〒625-0052 舞鶴市字行永 2510-17
TEL 0773-63-6700 FAX 0773-63-6701
Mail maizuru-yukinaga-s@kyoto-be.ne.jp
HP <http://www.kyoto-be.ne.jp/maizuru-yukinaga-s/cms>

